



## Diputado morenista Carlos Alberto Ulloa solicita licencia por tiempo indefinido.



CDMX.- El diputado federal Carlos Alberto Ulloa Pérez (Morena) solicitó licencia por tiempo indefinido y se incorporará al gobierno federal y se anticipó que podría ser en el área de salud.

El anuncio de su nuevo cargo se dará a conocer esta tarde, a las 17 horas, según se confirmó a este diario.

Ulloa Pérez fue secretario de Inclusión y Bienestar en la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum cuando fue jefa de gobierno, e incluso fue su secretario particular en esa etapa.

Como diputado federal en la actual legislatura, Ulloa Pérez presidió la Comisión de Hacienda y el nuevo titular de esa instancia legislativa se decidirá en los próximos días.

De inmediato, el pleno tomó protesta a su suplente, Jesús Irugami Perea Cruz, quien ha colaborado con Ulloa Pérez desde la etapa en que la presidenta fue jefa delegacional en Tlalpan.